

Genéalogie des familles nobles

Les Thézan sont connus dès l'an 990. Il possèdent le fief de Thézan (lès-Béziers)
Une famille du Languedoc et du Comtat Venaissin.

de THEZAN de THEZAN-VENASQUE



Thézan ou Thésan
écartelé d'or et de gueules
et une cotice d'azur
brochant sur le tout



Thézan-Venasque
écartelé, aux 1 et 4
contre écartelé d'or et
de gueules à la cotice
d'azur qui est de Thézan,
aux 2 et 3 d'or à la croix
vidée, cléchée et pométée
d'azur qui est
de Venasque.

Devise :
Pro aris et focis candor et nonor

Le fief de Saint-Didier fut une possession
des évêques de Venasque,
puis des comtes de Toulouse,
des Thézan-Venasque au XVe siècle.



Pujols



Caylus



Vilanquès-
Bossuges

